

Les Gospel Singers en concert



Dimanche soir, au Temple, rue Hébert, l'association des Amis de l'Orgue et de la musique de l'Église réformée a accueilli les Gospel Singers de Grenoble pour un concert riche en émotions. Cette chorale, dirigée par le chef de chœur Franklin Akoa Mva, constitue selon l'appellation américaine une "mass choir" soit une centaine de choristes, reprenant tout un répertoire allant du chant d'esclave noir aux chants religieux de l'Amérique du XIXe siècle. Une diversité du répertoire qui amène cette chorale grenobloise dans des tournées en France, en Europe et aux États-Unis. Solistes aux voix époustouflantes, harmonie des timbres de voix, visages expressifs...